

《单词百科:Liens是什么意思?Liens怎么发音?Liens的解释和用法》

英语单词Liens是什么意思?Liens怎么读?Liens怎么发音?简答网为您整理了Liens的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



Liens怎么读

Liens的读音:[li:nz]

Liens的意思

1、n.留置权，扣押权(lien的名词复数);

Liens的双语例句

1、 Any liens which the Buyer may otherwise be entitled to are hereby expressly waived or excluded.

买方以其他方式所获得的任何留置权在此均明确表示放弃或取消。

2、The third chapter discusses the unique cases of the extinguishment of maritime liens.

第三章论述了船舶优先权消灭的特殊原因。

3、Licensee shall keep the Licensed Materials free and clear of all claims, liens and encumbrances.

乙方应使授权物免受索赔、扣押、和债权。

4、Chapter XI Procedures for Publicizing Notice for Assertion of Maritime Liens.

第十一章船舶优先权催告程序。

5、The period of publication of a notice for maritime liens shall be sixty days.

船舶优先权催告期间为六十日。

6、Possessory liens can be divided into two categories: particular possessory liens and general possessory liens.

占有留置可以分为两类：特定的占有留置和一般的占有留置。

以上是简答网为您整理的Liens怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Liens的用法、Lie

ns的释义、Liens的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Liens>